



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 064
18 de marzo de 2022

Instituto de Investigación en Zoonosis CIZ celebró su vigésimo aniversario

Con una reunión oficial se cerró la celebración por los 20 años de vida del Instituto de Investigación en Zoonosis de la Universidad Central del Ecuador. La programación empezó el 07 y 08 de marzo con el denominado Workshop CIZ 2022 - ONE HEALTH. El objetivo del evento fue dar a conocer las investigaciones relacionadas a la salud humana, animal y ambiental dentro del contexto ONE HEALTH.

En la reunión oficial participaron investigadores y colaboradores del CIZ, y contó con la participación de las autoridades de la Universidad Central del Ecuador: Dra. María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y de Posgrados; y Dra. María Mercedes Gavilánez, Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación.

La Dra. Espín manifestó que el CIZ es uno de los institutos de investigación que más se ha fortalecido, siendo un ejemplo para los otros institutos, por la cantidad de investigaciones que se llevan a cabo en él. El Dr. Washington Benítez, fundador del CIZ, mencionó que fue fundado el 15 de enero de 2002, y que, en 20 años gracias a los aliados que han hecho, se ha posicionado como un centro de investigación importante y que ha cumplido con los objetivos por los que fue creado. El nuevo enfoque ONE Health ha sido un éxito y se demuestra en las investigaciones que ha generado, "por ejemplo en esta semana se conoce que se han publicado 5 artículos indexados" recalcó. J.S